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充実した２学期 81日間が無事終了！ 
 ２学期が無事に終了しました。充実した２学期を過ごすことができたのは、保護者の皆
様をはじめ、地域の皆様方の御理解と御協力のおかげだと感謝しております。 

今年は、５月に新型コロナウイルス感染症が５類に変更され、制限が緩和されました。
マスクも任意になり、久しぶりにマスクなしで学校生活を送ることができるようになりま

した。しかし、２学期に入り、インフルエンザが流行し、学級閉鎖をした学級もありまし
た。そんな中、150 周年記念の運動会や参観会では、子供たちの頑張りをたくさんの保護
者や地域の皆様に見ていただき、温かい言葉を掛けていただきました。本当にありがとう

ございました。 

11 月の 150 周年参観会のときに学級閉鎖をしていた 1 年生は、12 月 15 日(金)に参観会

を行うことができました。今回はその様子を紹介するとともに、保護者や地域の方々から
いただいた言葉を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜体育館で木の実や葉っぱなどを使用して作ったおもちゃを披露しました。＞ 

飯田小学校だより No.11 令和５年 12月 22日 

＜児童 午前中の発表の感想＞ 

・僕は参観会で生活科の授業で発表会をやりました。お店屋さんは緊張したけれど、がんばっ

て言えました。おうちの人がいろいろなお店に来てくれました。僕が見付けた秋で作った的

入れで、遊んでもらえてうれしかったです。また、発表会したいです。（1年あさひ） 

・練習のときは人が少なかったけど、本番は人が多くて、お父さんお母さんもいて、緊張しま

した。でも、たくさんの人に見てもらえてうれしかったです。（２年いつき） 

・自分が発表するときは、始めは緊張したけれど何回も発表するうちに、少しずつ自信が持て

るようになりました。たくさんのお客さんが来てくれてうれしかったです。(3年りょうが) 

・お客さんが「へえ！」とか「そうなんだ！」とかたくさん反応してくれたのが、うれしかっ

たです。自分たちが学習した福祉のことをもっと広めたいと思いました。（4年ひろと） 

・他の学年も飯田のいいところをたくさん紹介していたので、私は飯田のいいところを改めて

知ることができました。自主勉強などで、もっといいところを見つけたいと思いました。6

年生は飯田の歴史の説明が分かりやすくて、勉強になりました。（５年こはる） 

・他の学年の子たちは、今までの学習を生かした発表をしていたので、6 年間を振り返ること

ができました。コロナ禍でできなかったことの発表もあったので、新しい知識として学ぶこ

とができました。みんな緊張していたり、生き生きとしていたりと様々な様子でしたが、「練

習をがんばってきたのだ。」という様子がよく分かりました。自分の発表は多くの方々が来

てくださったので、緊張しました。でも、達成感でいっぱいです。そして見てくださった方

も、初めて新しい知識を得たような反応をしてくれてとてもうれしかったです。それは、ク

ラスみんなのおかげだと改めて実感しました。見るのもやるのも全部初体験でとても楽しか

ったです。（６年さわこ） 



■修了証書の日付訂正について 
修了証書の日付を訂正しました。御指摘いただきありがとうございました。 

■冬季休業中の連絡 ※１２月２９日（金）～１月３日（水）は、「閉庁」です。 

   事故や入院等 何かあった場合は、下記に御連絡ください。 

  飯田小学校８５－２９３１ 閉庁日：教育委員会８５－１１１２  

■静岡県 PTA連絡協議会「書き損じはがき集め」御協力のお願い 

  このたび静岡県ＰＴＡ連絡協議会より「書き損じはがき集め」の協力依頼がありました。 

 つきましては、可能な範囲で協力したいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。 

＜実施方法＞ 

  （１） 書き損じはがきのみ、「一人 1枚程度」御協力ください。 

  （２） 集め方  ・・・子供たちに持たせていただき、担任に提出してください。 

  （３） 集める期間・・・令和６年１月９日（火）～令和６年１月３１日（水）  

 ＊「個人情報保護」に関しては、（株）オックスフォード・インターナショナル社と契約をしていますので御

安心ください。（はがきは（株）オックスフォード･インターナショナル社で管理され､日本郵便の定める

個人情報取扱規定に則って処理されます。）  

 ■２月 15日(木)の参観会から、校舎北側駐車場の駐車はできなくなります。 

令和6年度から、こども発達センター「きためばえ」が、旧 JA飯田支店の跡地で開所します。参観会等

でたくさんの方々の駐車ができなくなるため、駐車場は、飯田総合センターとなります。限られた台数し

か停められなくなるため御不便をお掛けしますが、徒歩で来校するなど、御理解と御協力をお願いいた

します。 

■地域の方からの素敵なプレゼント・・・ありがとうございます！ 

150周年参観会の後に   磐田にお住まいの 

竹で作ったトンボをたく   方から門松やしめ 

さんいただきました。   飾り等をいただき 

ペンの先に乗せてもす    ました。1/9 まで玄 

ごいバランスで止まって   関に飾ります。見 

います。            に来てください。  

＊午前・午後と１日かけての「飯田小学校 150周年参観会・地域発表会」は、参観する方々にとっ

ては、日程的に御苦労をお掛けしました。子供たちの声が小さく聞き取れなかった方もいらっしゃ

ると思います。引き続き、子供たちが明るく自信をもって学習に取り組めるよう支援していきます。

まだまだ飯田小学校 150周年は続きます。飯田小学校や地域にさらに愛着がもてるよう学習を進め

ていきたいと思います。貴重な御意見をありがとうございました。 

＜保護者・地域の方々からの言葉＞ 

・一生懸命に調べたことと感想を発表することができました。相手の目を見て話をすることが

できていてよかったです。 

・この日のために準備や練習など努力してきた成果がしっかり成果として出ていたと思います。 

・大勢の人の前での発表は、普段と違う緊張などあったと思います。どの学年もそれぞれ発表

のために調べたり資料を作成したり、努力している姿が目に浮かびました。 

・明るく楽しい子供たちの笑顔が素敵でした。ありがとうございました。 

・どの学年も全員が発表できるような工夫がされていてよかったです。地域のことを調べたり、

お話を聞いたりして飯田を再認識するよい機会だったと思います。 

・親自身が他の学年の発表を見ることができたこと、６年生の発表を下級生が聞いていたこと、

先生が感想や意見を述べていることもよかったです。 

・午前中の学習発表会や午後の地域発表会を参観させていただき、150 年の歴史の流れを思い

浮かべることができました。子供たちにも今日の節目の日に飯田小の歴史に触れることがで

き、心に残る行事になったと思います。 

・ステージで山名神社舞楽を見る機会はなかなかないことなので、とても貴重でした。「はも

はも」「飯田の歴史」もとてもよかったです。 

・子供たちが楽しそうにしていた 150 周年の式典だったと思います。写真のアルバムがあっ

て昔を思い出しました。 

・娘、夫、母、祖父と 4 世代分楽しませていただきました。これからも地域の学校として長く

あり続けますように。 

・小学校を飯田小で過ごしました。いろいろな思い出があります。たくさんの人々が過ごした

飯田小がこの後も 200 年と続いてほしいです。 

 


